

sehr. Das ist gar nicht schön. Die Männer gießen mit einer Kanne vorn Wasser rein. Der Schaffner putzt die Fensterscheiben. Die Jungens fragen immer: „Haben Sie keen leeren Block!“ Da schimpft der Schaffner.“

Bei diesen Erzählungen werden sachliche Fehler meist von den Mitschülern berichtigt, sprachliche Fehler werden entweder im Anschluß oder in der nächsten Deutschstunde besprochen.

VI. Sowohl einzelne Teile als auch ganze Wagen werden gezeichnet, und selbstverständlich wird das Gebiet möglichst für Niederschriften im Tageheft und im Niederschriftheft ausgenützt.

Nicht besprochen wurde: Das Einschneiden dünner Reifen in den Sand, die Lenkvorrichtung, die Besspannungseinrichtung, die Notwendigkeit des schweren Unterbaus für Lastwagen u. ä. Fragen, für die die Kinder des dritten Schuljahres noch nicht genügend Verständnis haben.

Wilhelm Rathen.

